



Pièces	7 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	11_10854-SL
Prix	1 310 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

Hyères, non loin du centre-ville et des commodités, dans un environnement campagne sur 5200m2 de terrain plat paysager et arboré de diverses essences méditerranéennes agrémenté d'une belle piscine (12x6), court de tennis et bassin, facile d'accès, cette agréable propriété, rénovée et essentiellement de plain-pied, vous offre une belle entrée donnant sur salon-séjour avec cheminée, cuisine séparée équipée et aménagée le tout ouvert sur grande terrasse avec espace repas et cuisine d'été, 4 chambres de plain-pied dont une avec sa salle d'eau priv., 2 chambres sup. possibles à l'étage + gîte avec ...

Hyères, not far from the city center and amenities, in a countryside environment on 5200m2 of flat landscaped land planted with various Mediterranean species, decorated with a beautiful swimming pool (12x6), tennis court and pond, easy to access, this pleasant property, renovated and essentially on one level, offers you a beautiful entrance opening onto living room with fireplace, separate fitted and equipped kitchen all opening onto a large terrace with dining area and summer kitchen, 4 bedrooms on one level including one with its private bathroom, 2 additional bedrooms. possible upstairs + ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

